

# Fondo de Ameris pierde valor cuota por mora de comercializadora de autos eléctricos

• El fondo financió a la *startup* chilena Voltera. El acuerdo con la firma data de 2023.

CAMILO SOLÍS

El fondo de inversión Ameris Electromovilidad fue lanzado en octubre de 2023, con la promesa de electrificar paulatinamente la flota de automóviles en Chile. Se enmarcó en una asociación entre Ameris Capital AGF y Voltera, *startup* chilena fundada en 2019 por los ingenieros Andrés Vergara, Blas Barrros y José Hurtado, la cual comercializa vehículos eléctricos (autos y camionetas) de procedencia china a diversos clientes. La apuesta consistía en ampliar aún más los vehículos eléctricos a otro tipo de clientes y, de hecho, uno de los objetivos trazados consistía en electrificar en forma gradual la flota de automóviles que utilizan los conductores de la aplicación Uber.

Pero casi tres años después de la creación del fondo, Ameris Capital informó que Voltera se encuentra en mora respecto de sus obligaciones con el fondo Ameris Electromovilidad, lo cual implica una disminución relevante en el valor del fondo de inversión. "En atención a la mora alcanzada por los in-



Parte de la flota vehicular de Voltera.

VOLTERA

cumplimientos de Voltera a su obligación de pago de rentas de arrendamiento bajo los contratos celebrados (...), el Directorio de la Administradora acordó efectuar un ajuste a la baja del valor cuota del fondo de un 16,8%", dijo la AGF.

La administradora explicó que en septiembre de 2023, el fondo celebró un acuerdo marco con Voltera mediante el cual "mantiene entregados en arrendamiento con opción de compra 196 vehículos eléctricos de su propiedad a A3 Electric Mobility SpA (Voltera)".

Así, son las obligaciones relacionadas con

estos arriendos las que están en incumplimiento. Ameris Capital también señaló que el directorio de la AGF "instruyó el inicio de todas las actuaciones necesarias para proteger el mejor interés de los aportantes" y que, en el mismo sentido, también citó a una asamblea extraordinaria de aportantes para el 29 de abril, con el objetivo de informar sobre estas materias a los inversionistas del fondo.

Más detalles en  
[www.elmercurio.com/inversiones](http://www.elmercurio.com/inversiones)